

nos péchés, nous pouvons être adoptés dans Sa famille, vivre dans Sa grâce, nous réjouir en Son amour, et accomplir notre but de Le glorifier? Vous arrêtez-vous aux apparences ou avez-vous des oreilles pour entendre ce que Dieu veut vous dire à propos de ce qu'Il voit dans votre cœur? Soyez attentif à ce qu'Il dit dans Sa Parole.

Êtes-vous disposé à utiliser vos oreilles spirituelles?

Que celui qui a des oreilles pour entendre entende.

(Matthieu 11.15)

Reconnaissez-vous que vous êtes pécheur?

Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu.

(Romains 3.23)

Avez-vous conscience que vous mourrez dans vos péchés sans le don de la vie éternelle en Jésus-Christ?

Car le salaire du péché, c'est la mort; mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur.

(Romains 6.23)

Comprenez-vous que vous ne pouvez vous sauver vous-même?

Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie.

(Éphésiens 2.8-9)

Êtes-vous prêts à vous détourner de vos péchés (vous repentir) et à placer votre confiance en Christ pour qu'Il vous sauve dès maintenant?

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. (Jean 3.16)

Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu.

(Jean 1.12)

Selon le plan éternel de Dieu, je suis venu au monde avec une apparence différente. Cependant, comme je suis né de nouveau par la grâce divine, je suis désormais différent à l'intérieur. Ainsi, Dieu veut enlever votre plus grand handicap, vos péchés. Il a frappé à la porte de mon cœur lorsque j'avais neuf ans et je l'ai entendu. Aujourd'hui, Il frappe à votre porte. Avez-vous des oreilles pour entendre?

Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime. Aie donc du zèle, et repens-toi. Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. (Apocalypse 3.19-20)

Francis Smith



C.P. 34091
8500, Henri-Bourassa,
Québec (Québec) G1G 6P2



**QUE CELUI QUI
À DES OREILLES
POUR ENTENDRE
ENTENDE**

LE RÉCIT
DE
FRANCIS
SMITH



Avez-vous déjà vu un violon vert ?

Certaines choses ne correspondent pas du tout à nos attentes. Lorsque je suis né en 1975 sous le nom de Hugh O'Connor, je n'étais certainement pas ce à quoi mes parents s'attendaient. Non seulement je n'avais pas d'oreilles pour entendre, mais j'avais bien d'autres anomalies. Mon apparence était si inhabituelle et le pronostic si sombre, que je fus immédiatement placé en adoption. En raison d'une rare maladie génétique affectant le développement des structures cranio-faciales chez l'embryon humain, je suis né sans oreilles, c'est-à-dire que je n'avais ni conduits auditifs, ni tympanes, seulement des os. Également, je n'avais ni cavités orbitaires, ni pommettes de la joue. De plus, j'avais une fente palatine et ma mâchoire inférieure était très petite. Finalement, comme ma langue était trop large pour ma minuscule gorge et ma bouche ; j'avais de la difficulté à respirer et à manger ; problème qui subsiste encore aujourd'hui. En grandissant, j'ai eu plus d'une vingtaine d'opérations de reconstruction en chirurgie cranio-faciale (incluant une chirurgie manquée qui m'a coûté un œil). Je fus également suivi pour une longue thérapie en orthophonie et le port des prothèses auditives à conduction osseuse. Comme mon violon vert, je suis différent. Laissez-moi vous raconter quelle est la plus grande différence de toutes.

Dans un monde obsédé par l'apparence, vous pouvez vous demander à juste titre comment quelqu'un peut surmonter un tel handicap. Les trois premières années de ma vie se déroulèrent dans un foyer d'accueil gouvernemental. Puis, je fus adopté par une famille aimante et je reçus un nouveau nom : Francis Smith.

Mes nouveaux parents avaient précédemment adopté huit enfants avec des handicaps et en adoptèrent un de plus après moi. Notre famille assistait à une église fidèle aux Écritures où j'ai entendu parler de l'amour de Dieu envers moi. J'ai appris que je pouvais être adopté dans sa famille même si j'étais né avec la maladie mortelle du péché. Je n'avais pas d'oreilles pour écouter les sons, mais j'avais un cœur pour entendre la vérité.

J'ai entendu la promesse de Dieu dans Romains 8.18 : *J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera révélée pour nous.* J'ai appris que toute la création souffre sous le fardeau du péché et qu'à cause de celui-ci, la vie sur la terre est remplie de douleur. J'ai entendu que nous soupignons en nous-mêmes, en attendant l'adoption, la rédemption de notre corps (Romains 8.23). Je voulais faire partie de la famille de Dieu et avoir l'espérance chrétienne d'un nouveau corps. À l'âge de neuf ans, j'ai placé ma confiance en Christ afin d'être sauvé. J'ai continué de souffrir au plan physique et émotif en raison des moqueries de mes pairs qui étaient choqués par mon apparence.

Lorsque nous voyons quelque chose d'inhabituel ou d'inattendu, spécialement dans l'apparence humaine, nous devons nous rappeler que Dieu ne s'attarde pas aux mêmes choses que les hommes : L'Éternel ne considère pas ce que l'homme considère ; l'homme regarde à ce qui frappe les yeux, mais l'Éternel regarde au cœur. (1 Samuel 16.7) Au secondaire, j'ai commencé à apprendre que Dieu avait un but pour ma vie et qu'Il m'a créé pour Sa gloire.

Le verset précédent fait mention de l'apparence physique d'un jeune berger, David. Personne ne l'aurait choisi pour

combattre le géant Goliath ou pour devenir le plus grand roi d'Israël, mais Dieu l'a fait. David a affirmé dans le Psaume 139.14-16 : *Je te loue de ce que je suis une créature si merveilleuse. Tes œuvres sont admirables, et mon âme le reconnaît bien... Quand je n'étais qu'une masse informe, tes yeux me voyaient ; et sur ton livre étaient tous inscrits les jours qui m'étaient destinés, avant qu'aucun d'eux existe.* Dieu avait planifié lorsqu'il m'a formé que je me dirige dans le domaine de la médecine, que j'étudie en Angleterre et que je rencontre le médecin qui a identifié la maladie génétique responsable de ma condition : le syndrome de Treacher Collins. Dieu avait prévu que je retourne à San Francisco pour poursuivre un doctorat en Embryologie cranio-faciale. Il savait même d'avance que vous liriez mon témoignage.

Jacques 1.2-3 commande de : *Regardez comme un sujet de joie complète les diverses épreuves auxquelles vous pouvez être exposés, sachant que l'épreuve de votre foi produit la patience.* Lorsque j'étais un jeune garçon, ma foi a été éprouvée, mais à travers cette épreuve, j'ai acquis la patience nécessaire pour vivre avec ma malformation. Bien que ma vie ait commencé avec très peu d'espoir d'entendre un jour, j'apprécie beaucoup la musique et je sers le Seigneur dans ce ministère en jouant du piano, mais plus particulièrement en jouant de mon violon vert.

Et vous ?

Avez-vous conscience que Dieu vous a créé dans un but précis ? Réalisez-vous que nous sommes tous nés avec la maladie mortelle qu'est le péché, mais que par le Fils unique de Dieu, Jésus-Christ, mort sur la croix en portant